

Jueves, 3 de diciembre, a las 7 de la tarde  
C/ Seseña, 9 (sede del PCE)

# ACTO PÚBLICO SALVADOR ALLENDE Y EL CHILE ACTUAL

Participan:

Mario Amorós, historiador y periodista

Patricio Suárez, representante PC de Chile

Actuación de Alfredo Bequer, cantautor chileno



El jueves 3 de diciembre, a las 7 de la tarde, en nuestra sede de la calle Seseña, 9, la Agrupación de Latina del Partido Comunista de Madrid organiza un acto para hablar de **"Salvador Allende y el Chile actual"**. Contaremos para ello con Patricio Suárez, militante del Partido Comunista de Chile, y Mario Amorós, autor de *Compañero Presidente. Salvador Allende, una vida por la democracia y el socialismo*, periodista que ha colaborado y colabora en numerosos medios de comunicación (*El Mundo, Público, Diagonal, Tiempo, Cambio 16, Diario 16, Levante, Información, La Voz de Galicia, Noticias Obreras, Historia 16, La Aventura de la Historia, Utopías/Nuestra Bandera, La Clave y El Siglo y Punto Final* (Chile)), y que desde 1996 es miembro del consejo de redacción de *Mundo Obrero*, periódico mensual del PCE.

El acto servirá también para presentar número monográfico de la revista teórica del Partido Comunista de España dedicado al Presidente de Chile entre 1970 y 1973 con el título "Salvador Allende. Un revolucionario para el siglo XXI", que incluye artículos de dirigentes políticos, historiadores y ex ministros de Allende. Este número monográfico de 110 páginas, ha sido coordinado y estructurado por los historiadores Amadeu Sanchis (secretario de Cultura del PCE) y Mario Amóros.

Asimismo presentaremos el mencionado libro *Compañero Presidente. Salvador Allende, una vida por la democracia y el socialismo* que, al igual que Nuestra Bandera podrás adquirirlo al finalizar el acto.

Al final del acto, el cantautor chileno Alfredo Bequer interpretará varias canciones.

Allende

Para matar al hombre de la paz  
para golpear su frente limpia de pesadillas  
tuvieron que convertirse en pesadilla,  
para vencer al hombre de la paz  
tuvieron que congregarse todos los odios  
y además los aviones y los tanques,  
para batir al hombre de la paz  
tuvieron que bombardearlo hacerlo llorar,  
porque el hombre de la paz era una fortaleza  
Para matar al hombre de la paz  
tuvieron que desatar la guerra turbia,  
para vencer al hombre de la paz  
y acallar su voz modesta y taladrante  
tuvieron que empujar el terror hasta el abismo  
y matar más para seguir matando,  
para batir al hombre de la paz  
tuvieron que asesinarlo muchas veces  
porque el hombre de la paz era una fortaleza,  
Para matar al hombre de la paz  
tuvieron que imaginar que era una tropa,  
una armada, una hueste, una brigada,  
tuvieron que creer que era otro ejército,  
pero el hombre de la paz era tan solo un pueblo  
y tenía en sus manos un fusil y un mandato  
y eran necesarios más tanques mas rencores  
mas bombas mas aviones mas oprobios  
porque el hombre de la paz era una fortaleza  
Para matar al hombre de la paz  
para golpear su frente limpia de pesadillas  
tuvieron que convertirse en pesadilla,  
para vencer al hombre de la paz  
tuvieron que afiliarse siempre a la muerte  
matar y matar mas para seguir matando  
y condenarse a la blindada soledad,  
para matar al hombre que era un pueblo  
tuvieron que quedarse sin el pueblo.

Mario Benedetti